
Полторы ставки не проблема

Врач-инфекционист Павел Старченко родом из Волковыска. Приехал в Слоним после окончания 
ГрГМУ. Проходил интернатуру в Гродненской областной клинической инфекционной больнице, 
когда там была вспышка кори и достаточно напряженная ситуация. После его распределили в 
Слонимскую ЦРБ. Работает на 1,5 ставки: в инфекционном отделении и в кабинете инфекционных 
заболеваний районной поликлиники.

— С апреля по июнь приходилось часто дежурить ночью, — рассказывает Павел. — В первые дни 
пандемии было непросто. В понедельник после Пасхи к нам в учреждение поступило около 100 
человек. Сортировали потоки, работали сверх нормы, но в итоге справились.

Алгоритм действий здесь уже отработан, паники нет, нет страха и неуверенности первых дней. 
Оперативно проводят диагностику, назначают терапию. Что сейчас?

— Даже на приеме в районной поликлинике за три часа в среднем обращается по 20 человек и 
более, — говорит молодой доктор. — Делаем мазки на ПЦР, проводим типирование. Много было 
и тяжелых пациентов, но после лечения их самочувствие заметно улучшалось, люди 
выписывались. Это самые радостные моменты в нашей работе.

Рядом с молодым специалистом в трудных ситуациях всегда были старшие коллеги: 
консультировал, давал дельные советы заведующий инфекционным отделением Андрей Петрович 
Нагай.
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— Мне приятно чувствовать себя членом доброжелательного коллектива, где каждый готов 
прийти на помощь, — признается Павел Старченко. — Это очень важно, особенно для молодого 
специалиста.

В свободное время парень читает профессиональную и художественную литературу, играет в 
футбол, бильярд, занимается в тренажерном зале.

Светлана Хорсун
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